

SPATENSTICH

Startschuss für Logistikzentrum

Auf 14.000 Quadratmetern entsteht das neue Bauprojekt „Logistikzentrum Loosdorf 2“ der Firma Quehenberger.

VON CLEMENS MAURER

LOOSDORF Vergangene Woche fand in Loosdorf der offizielle Spatenstich für das Bauprojekt „Logistikzentrum Loosdorf 2“ statt. Die derzeitige Lagerfläche, welche von der Firma Quehenberger betrieben wird, wird um drei Hallen mit insgesamt 14.400 Quadratmetern erweitert. Alles in allem wird das Logistikzentrum eine Gesamtflä-

che von 68.000 Quadratmeter haben. Der erste Gebäudeteil ist für eine moderne Lebensmittel- und Kühllogistik ausgerichtet. Die beiden verbleibenden Hallen bieten noch etwa 10.800 Quadratmeter Platz für potenzielle Mieter.

„Das 'Logistikzentrum Loosdorf' ist eine enorme Chance für unseren Arbeitsmarkt. Die



▲ So wird die Erweiterung des derzeitigen Logistikzentrums in Loosdorf schlussendlich aussehen.

Foto: FS Immobilien

Schaffung neuer Arbeitsplätze wird einen bedeutenden Beitrag zur Stärkung unserer Wirtschaft leisten“, meint Bürgermeister Thomas Vasku (SPÖ).

Das Projekt wird von FS Immobilien konzipiert und geplant. Die beiden Projektentwickler Walter Schisernig und Rodolphe Schoettel äußern sich zuversichtlich über das Projekt: „Wir sind äußerst zufrieden und zuversichtlich in Bezug auf unser neues Projekt. Das 'Logis-

tikzentrum Loosdorf' wird nicht nur die Logistikbranche bereichern, sondern auch einen nachhaltigen Beitrag zur regionalen Wirtschaftsentwicklung leisten und damit die Region positiv beeinflussen.“

Die Fertigstellung der verbleibenden Gebäudeteile ist für das zweite Quartal 2025 geplant. Die Bauarbeiten werden parallel zur Gewerbestraße zwischen Gleise und Gewerbestraße durchgeführt.